



**Ministerio Público de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público**

Acta N° 37

Reunión de la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público.

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 16 días del mes de Julio de dos mil ocho, siendo las 12:20 hs., se reúnen en el 7° piso del edificio sito en la calle Combate de los Pozos 155, la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público. En este encuentro se hicieron presentes el Dr. German Garavano –Fiscal General-, la Dra. Bettina Paula Castorino –Defensora General Adjunta en lo Contravencional y de Faltas - y la Dra. Laura C. Musa –Asesora Tutelar General-. Los referidos se encuentran asistidos por el Contador Miguel Espiño (Fiscalía General), el Contador Rodolfo Medina (Asesoría Tutelar), Isabel Otero (Asesoría Tutelar), el Doctor Guillermo Patricio Cánepa (Defensoría General), el Licenciado Jorge Costales (Defensoría General), el Contador Guillermo Rodríguez Frascaroli (Defensoría General) y el Doctor Guillermo García (quién se desempeña como Secretario de Actuación de la Comisión).- El Secretario Actuante procede a dar lectura a los puntos del Orden del Día, a saber: 1) Presupuesto Preliminar para el año 2009. 2) Reglamento de sumarios. 3) Varios.-----

Acto seguido el Secretario Actuante pone en consideración el punto 1) del Orden del Día. Abierto el debate sobre el tema se decidió enviar una nota a la OGEPU informando que la denominación de la jurisdicción 40 del presupuesto preliminar oportunamente remitido para el ejercicio del año 2009 es “Ministerio Público - Refacción e Infraestructura Edilicia”- Asimismo, se decidió crear una Comisión de Seguimiento de las Obras a realizarse en el inmueble de Hipólito Yrigoyen n° 932, la que estará integrada por un representante de cada ámbito. Los titulares del Ministerio Público deberán comunicar a la Secretaría Ad - Hoc de la Comisión Conjunta los nombres de los profesionales que la integren a efectos de redactar el acto administrativo respectivo.-----

Con posterioridad el Secretario Actuante puso en tratamiento el punto 2) del Orden del Día. Abierto el debate sobre el tema la Dra. Castorino propuso realizar modificaciones al artículo 18 del proyecto de reglamento de disciplina, las que fueron aceptadas.

Asimismo se decidió, incorporar una cláusula transitoria a efectos de que en los sumarios que se encuentran en trámite el sumariado pueda optar por la aplicación del nuevo régimen, decidiéndose aprobar el reglamento de disciplina del Ministerio Público con las modificaciones mencionadas.-----

Por último se puso en consideración el punto 3) del Orden del Día. En primer termino se puso en consideración la actuación del Consejo de la Magistratura caratulada “suscripciones 2009”, decidiéndose entrar en el proceso licitatorio abierto en la actuación mencionada. A continuación se puso en consideración el expediente “CAIJ S/ Refacciones Inmueble calle Tuyu 84/88” (CAIJ - 106/07-0) junto con las actuaciones que obran por cuerda “OAYF S/ Proyecto Refacciones Inmueble Tuyú 84/88 (OAYF 158/08-0)”. Abierto el debate sobre el tema, Fiscalía General informó que conserva el expediente en su ambito dado que se encuentran avocados a la modificación al destino del inmueble sito en la calle Tuyu 84/88. Por último y sin perjuicio de lo dispuesto en la resolución FG nº 141/08, el Doctor German Garavano deja constancia de su rechazo al contenido de la resolución DG N° 125/08.-----

Siendo las 13:15 hs. y no habiendo mas temas para tratar se dio por terminada la reunión de la Comisión Conjunta del Ministerio Público, firmando los presentes por ante el Secretario Autorizante que da fe de ello.-----